



## Ausflug zur Firma Huber

Von Jana und Laura - Schülerinnen

Mai 2014

Am Freitag, den 23.05.2014 besuchte die 4. Klasse die Firma Huber in Erasbach. Die Firma Huber stellt die Geräte und Teile für die Kläranlagen her. Sie verschickt die Teile in Deutschland und an Länder wie China oder Luxemburg. Ein netter Mitarbeiter hat uns alles gezeigt und uns durch die laute Fabrikhalle geführt. Wir mussten Ohrenschützer tragen, die den Lärm abdämpften. Wir konnten den Mann, der uns alles gezeigt hatte aber gut durch das eingebaute Mikro hören. In der Fabrikhalle werden die Teile hergestellt und das war ganz schön laut. Es wurde auch ein bisschen geschweißt, was seltsam roch. Hier und da wurde gehämmert und geklopft, und man wusste gar nicht wo man hinschauen sollte. Es wurde uns viel erklärt, was wir interessant fanden. Anschließend sind wir kurz rausgegangen wo uns etwas erzählt wurde. Wieder drinnen wurde uns noch etwas gezeigt, dann waren wir schon am Ende der Führung durch die Halle. Am Schluss kamen wir in einen Raum, in dem man den Baulärm nicht hörte. Wir bekamen etwas zum Trinken und zum Essen, ein Notizbuch, eine Zeitung, einen USB-Stick, ein Reinigungstuch und noch zwei Päckchen Gummibärchen. Dann sind wir wieder zurück gegangen, um unsere Rucksäcke zu holen. Es war ein schöner Tag bei der Firma Huber. Wir haben uns alle bedankt und sind zur Schule zurück gefahren.



